

美しく



仙北市立生保内中学校 3年部学年通信

No. 41

令和5年3月10日(金)



いよいよ明日は「19期生 煌清学年」卒業式です。

公立高校のの一般選抜が終わり、明日はいよいよ卒業式です。今年度、生保内中学校の リーダーとしてパワフルに過ごしてきた煌清学年のみなさんも、思い出深い校舎を巣立つ ことになります。

この1年間、困難な状況下ではありましたが、前向きさと発想力の豊かさ、そして互い を支え合う団結力の強さで、たくさんの思い出をつくることができました。PTAでもお 話ししましたが、本当に明るく個性豊かな子どもたちで、気持ちよく学校生活を送ること ができました。また、保護者の皆様にはPTA活動や学校行事等、様々な場面でお世話に なりました。心から感謝しております。本当にありがとうございました。

4月からはそれぞれが新しい場所で生活することになります。また、義務教育を離れ、 これからは自分の責任で行動することが必要になり、少しずつ大人への階段をのぼっていくことになります。さわやかな風を浴びながら豊に実った煌清学年のみなさんなら、今後 も一層の成長が期待されます。今まで支えてくれた家族や、生保内中学校で共に過ごした 友達への感謝の気持ちを忘れず、さらに大きく羽ばたくことを祈っています。

お世話になりました

3年A組担任 ご卒業おめでとうございます。校内記録会や合唱コンクール、そして球技 大会と、様々な行事で最高学年として大活躍する姿を、担任として一番近く になりました。至らないところも多々あったかと思いますが、温かく見守っていただいたことに心から感謝申し上げます。

4月からも、それぞれの場所で自分らしく煌いてくれることを期待しています。1年間、本当にありがとうございました。

3年部 T.R

ご卒業おめでとうございます。素直で中学生らしい中学生という印象の 学年でした。中学校生活でどんなところが成長したでしょうか?どんな高 <mark>校</mark>生になるのでしょうか?この3年間が子どもたちにとって、実りあ<mark>るも</mark> のだったと信じております。今後も「一生懸命に努力できる力」をたく んつけて、豊かな人生を歩んでください。お世話になりました。ありがと うございました。

ご卒業おめでとうございます。教科担任として、一緒に国語の学習をした 日々も含め、3年間一緒に過ごせた思い出は、私にとって一生の宝物となり 。生徒のみなさんとはもちろん、保護者の方々とも思い出深い1年間 を過ごさせていただいたことに、感謝の気持ちでいっぱいです。 これからのみなさんの一層の活躍とを祈っています。本当におめでとう

ございます。そして、ありがとうございました。

「卒業おめでとうございます。 煌清学年31名の 後の一層の活躍を心から祈っています!

卒業式当日は、保護者の皆様にもマスクの着用をお願いすることになります。どうぞ よろしくお願いします。

◇卒業式に向けての練習と今週の学級での様子から









練習にもしっかり取り組んでいます。卒業式での晴れ姿、お楽しみに!



帰りの会で、校長先生にこれまでの感謝のメッセージカードを贈らせていただきました。

◇今後の登校日について

<u>3月28日(火)離任式・退任式 10:00~</u>

- 登校完了 ~9:30
- ・式にふさわしい身なり、制服、内ズックで登校し、各教室で待機
- ・持ち物は筆記用具(下校予定 11:30頃)
- ※春休み中の生活について、2月のPTAでお伝えしましたが、 配付した資料についてご家庭でも話題にしてくださるようお願い します。